

○○ お礼の言葉 ○○

このたび、体育功労賞をいただきました。私が何かすごいことをやったわけではございませんが、23年間皆さんに助けていただいた結晶かなと感謝しております。ありがとうございました。これからもお世話になりますが、引き続きよろしくお願ひいたします。

今更、自己紹介するのも何ですが・・・

軟式テニスを始めたのは、東部中学校に入学した時です。稻垣善彦先生にテニスと同時にいろいろなことを教えていただきました。

高校では、現在、鶴城ヶ丘高校の校長先生をやっていらっしゃる梶野先生と、テニスを通して本当に楽しく有意義に過ごしていました。

北海道の大学に行き試合と旅行を兼ねて、帯広、旭川、時には青森まで行きました。当時の仲間とはなかなか会えませんが、ラインのやり取りはクスッと笑っちゃう楽しいひと時です。

水道企業団に就職し藤井剛さんに誘われて、市役所ソフトテニス部に入り、中村眞一さん富田守さんたちと週一回の夜練習で汗を流しました。昭和61年度市民体育大会で都筑章次さんと組み優勝しました。当時、都筑さんも私もガリガリでした。平成になり市役所テニス部は解散し、プレーの機会は無くなりましたが、忘年会だけは必ず開催していました。平成6年に現環境部長の永谷和夫氏よりテニス協会会計を引継ぎました。これが失敗でした。(苦笑) 時は流れ・・・平成29年9月 晴れて体育功労賞をいただきました。

プレーヤー・指導者等、テニスとのかかわり方はいろいろありますが、現役の会計としてもうしばらく頑張ります。いつか会計のレジェンドと言われる時が来るまで・・・(^^♪

おま毛

今後の私の夢は、地球環境と世界平和です。また、大袈裟なことを!?とお思いでしょうが、意外と身近なことです。明日12月3日にクリーンセンターとホワイトウェイブで環境Wave21という環境イベントがあります。花の苗のプレゼント・野菜の特売・お汁粉トン汁・ダンス・太鼓等々、毎年4000人の来客で大盛況です。是非遊びに来て下さい。そして、今日の料理を残さず食べることも食品ロスを減らし、無駄とごみを減らすことになり地球環境を守る一助となります。

世界平和に向け、12月23日でサンタハーレーパレードに参加します。児童虐待撲滅のため東京と名古屋にて12時同時スタートで何百台かで走ります。昨年は仲間に騙され総合体育館下のセブンイレブンに、私だけサンタの格好で集合してしまいました。それを岩瀬文夫さんに見つかり、何やっとるだあ。と言われてしまいました。

と平凡な楽しい日々を過ごしながら、次はノーベル平和賞をいただくことが私の夢です。

このたびは、本当にありがとうございました。これからも、厳しい目と優しい心で見守っていただければうれしいです。どうぞ、よろしくお願ひいたします。 浅岡徳夫